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Картинки взяты с сайта «Кассиопея»

  

05.12.17. Санат Кумара: В созвездии Лебедя находится звезда Дженах, новая
региональная столица галактики. Там развернут большой региональный Центр Связи
управляющих систем Галактики, где собираются на обсуждения, совещания и праздники
представители звездных систем и разных народов Галактики. Что касается Дженах, то
это звезда, а рядом с ней есть некая планета, очень похожая по вибрациям на вашу. 

      

Сириус пошел на вознесение, как это сделали все, кого ты знаешь. И Плеяды остаются с
вами, и представители Сириуса никуда не уходят, они будут поддерживать связь Земли
с Сириусом все время. Переходный период тем и отличается, что время от времени вы
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теряете связь с кем-то важным для вас. Но потом эта связь вновь налаживается. 

  

Дженах в созвездии Лебедя – это колыбель Гипербореи. И там живет одна из
цивилизаций, успешно жившая на Земле. Она близка вам по энергиям и немного
опережает вас по развитию. Согласен, что Дженах пока не перешла, и впереди есть
еще с чем поработать. Учителя у вас не только с Сириуса. В основном ваши Учителя из
галактики и сейчас на планете около тысячи новых Учителей. Они совершают свою
духовную интервенцию и помогают вам справиться с наплывом негатива в настоящее
время. https://www.sanatkumara.ru/stati-2017/mi-ne-zastavlyaem-nikogo-v-eto-verit

  

Это была информация Саната Кумары 2017 года, и я хочу вернуться к ней и узнать о том,
кто всё-таки стал куратором нашей планеты, и где теперь наши представители
совещаются с галактическими союзами. И в этом мне помогла Ирина Подзорова и ее
связь с инопланетными кураторами.
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    Картинка взята с сайта «Кассиопея»  Бергастр (Бурхад): Приветствую новый канал связи. Мне хочется подтвердитьинформацию, переданную Санат Кумарой в 2017 году. Да, цивилизация Лебедя вновьвернулась на Землю и обретает на ней всё новые связи. Именно в столице Лебедяпроисходит сейчас наиболее важная работа для Земли, где собираются региональныепредставители галактики и решают, как помочь планете выбраться из тяжелогоконфликта, угрожающего перейти во всеобщую войну.  Мы не можем пока остановить процесс военных действий, который требует логическогозавершения. Но предпринимаем все меры, чтобы конфликт не раздулся на планетарнуювойну.  Что мы можем сделать, чтобы ускорить завершение конфликта?  Бергастр: Призвать на помощь все высшие силы и просить их остановить бойню.  Мы можем сделать это завтра на семинаре?  Бергастр: Да, конечно, в любое время.  Надо просить Логосов или какие-то цивилизации? Если вы основные кураторы планеты,то можем ли мы просить вас?  Бергастр: Мы уже задействованы в посильной помощи.   Логосы тут ни при чем, они отвечают за божественное установление, а не за политику.Попросите все высшие силы, которые сосредоточены на планете, помочь завершитьразворачивающийся конфликт.  Благодарю! Как ты видишь наше ближайшее будущее?  Бергастр: Хочу заверить, что мы смотрим на будущее оптимистично. (Идут оченьблагостные энергии, успокаивающие меня и дающие надежду на улучшение ситуации вЕвропе). Это надо пережить.  Расскажи, пожалуйста, о галактическом региональном центре в Лебеде. Дженахвсе-таки или другая звезда?  Бергастр: Дженах по-вашему, да, подтверждаю. Это крупный галактический центр, гдеобсуждаются вопросы, связанные с торговлей, путями, защитой, новыми открытиями ипр. К этому центру мы приписали вашу звезду и все её планеты, на которых есть жители.Но это не значит, что мы управляем вашими интересами в галактике, вашими торговымипутями и пр. Мы помогаем вам влиться в эту систему и прийти к соглашениям на уровнегалактики.   Мы входим в какие-то галактические союзы?  Пока нет, но будете вливаться постепенно, когда поднимете сознание и энергию напланете.  Что ты хотел бы передать землянам через мой канал? Я очень рада, что у нас с тобойвозникла информационная связь!  Бергастр: Я тоже рад новому каналу связи. Хочу передать привет и подтверждениевсех сведений о работе нашей системы Лебедя на планете. Мы действительно помогаеммногим советом, делаем для Земли некоторые вещи, о которых пока не говорим. Мыопечалены событиями, разворачивающимися на Земле, и собираемся помогать своимисилами завершить все войны на планете. Это позволит поднять вибрации людей, ихсознание, их интересы, и открыть в сердцах любовь и дать процветание вашей планете,полной чудес и красоты.  Благодарю, Бергастр!  
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